

5月22日（日）第75回体育会

とても良い天候の中、第75回体育会が開催されました。今年は観覧が1家族1名でしたが、保護者のみなさまにも子どもたちの勇姿を見ていただくことができ、昨年度よりも熱気が高まった体育会になりました。両ブロックによるエール交換では、共に歌を歌ってお互いの団結と健闘を祈念しました。個人の競技種目は100m走、バトルランナー（障害物競争）、玉入れ、ブロック対抗リレーが行われました。バトルランナーでは、いくつかの課題をクリアしながらゴールを目指す競技ですが、今年度は新しく借り物競争も取り入れられ、さらに競技者も観客も楽しめるような内容でした。学年種目は全学年全員リレー、1年生は大縄、2年生は瀬渡しを行いました。学級のみんなが協力して練習から本番までやり遂げることができ、達成感を味わえたようでした。ブロック応援では全学年で協力してパフォーマンスを行うことができました。男子の演舞では力強い動きで圧倒されました。女子のダンスでは息の合った動きで魅了し、マスク越しでもわかるような笑顔も見られました。男女混合ダンスは両ブロックとも、工夫を凝らした内容で、2週間の練習の成果を十分に発揮することができました。

青ブロックのスローガン



赤ブロックのスローガン

